

来場者数9,509人

10月5日(土)・6日(日)

第18回 来て！見て！遊んで！

1万人大感謝祭



暮らしにエネルギーを、街に笑顔を

たくさんのご来場
ありがとうございました！



第18回「来て！見て！遊んで！」万人大感謝祭に多数のご来場を頂き、誠にありがとうございました。

年初から震災、豪雨、猛暑など色々なことがありましたが、東濃地域の秋の定番イベントであるイシグロの「1万人大感謝祭」を今年も無事開催することが出来ました。

二日間にわたり土岐市のセラトピア土岐で開催されたイベントには、9,509名のお客様にご来場をいただいたなど、お取引先様、各種団体の皆様のご協力により、会場は笑顔で溢れ、大いに盛り上がりました。

1万人大感謝祭 実行委員会よりご挨拶



初日の開演は「土岐少年少女合唱団」、美しい歌声が響き渡り、笑顔とダンスが会場を盛り上げてくれました。

創業96年にちなんだ「目指せ96グラム」では、感覚を頼りに1円玉をすくい上げてもらいましたが、中々難しかったのではないのでしょうか？

「琉球國祭り太鼓 岐阜支部」の迫力ある太鼓演奏は会場を圧倒していました。

二日目の開演は「土岐商業高校吹奏楽団」の若さと元気に溢れる演奏で幕開け。

「BEAT STAR」の可愛く、また迫力のあるダンスには大きな声援が送られ、「土岐



来年もイシグロの全スタッフが総力を結集し、お客様に楽しんで頂けるイベントを目指します。どうぞお楽しみに！結びになりますが、たくさんのお客様のご来場に重ねて御礼申し上げます。

イシグロは、これからも地域の皆様とともに歩んで参ります。今後ともご愛顧のほど、何卒よろしくお願いたします。

高山城戦国武将隊のキレキレの演武は会場を驚かせました。「よさこい」の、お客様もスタップも一体となった踊りは、大きな盛り上がりを見せました！

また今年は大道芸のパフォーマーが2日に渡り、個性的な演目で会場内を楽しませてくれました！

そして！今年は5年ぶりとなる「くろちゃん宝くじ」を会場内で開催することが出来ました。テレビ・ニンテンドースイッチ・掃除機などの景品が発表されるたびに会場は大いに盛り上がりました。来年も豪華景品を準備してお待ちしております。

次回、第19回「来て！見て！遊んで！」万人大感謝祭は2025年10月4日、5日を予定しております。



くろちゃんの 思い出アルバム



土岐少年少女合唱団

美しいハーモニーで心をひとつに♪



土岐商業高等学校吹奏楽団

会場中に響く、熱い演奏をお届け！



琉球國祭り太鼓 岐阜支部

力強い太鼓で岐阜に轟け、琉球の魂！



大道芸 (パフォーマーえはら)

笑顔と驚きを届ける、えはらさんの大道芸！



[5日]くろちゃん宝くじ 2024

夢をつかむチャンス、今年も宝くじで幸運を！



よさこい

踊りで魅了する、よさこい祭り！



キッズダンス (BEAT STAR)

元気と笑顔いっぱいのキッズダンス



大道芸 (くす田くす博)

大人も子供もワクワクするパフォーマンス



[6日]くろちゃん宝くじ 2024

2日目の宝くじ、幸運は誰の手に？



土岐高山城戦国武将隊

戦国の熱を感じる！迫力を体感せよ！



1円玉掴み 目指せ96g

1円玉を掴んで、目指せ96gの快感！

第19回1万人大感謝祭

2025年10月4日(土)・5日(日)予定！

次回もご来場 お待ちしております！